

SKM feiert 25-jähriges Bestehen Drei Sparkassen unterstützen mit einer Spende von 2500 Euro



Geschäftsführer Andreas Funk und der Vorstandsvorsitzende Norbert Zoller (zweiter und dritter von rechts) freuen sich über die von Tanja Dieck, Silvia Hörth und Jörg Bertsch (von rechts) überreichte Spende.
Foto: Stephan Friedrich.

Auf den Tag genau 25 Jahre nach der Gründungsversammlung des SKM (Sozialdienst Katholischer Männer) Rastatt konnten Geschäftsführer Andreas Funk und der Vorstandsvorsitzende Norbert Zoller jetzt eine Ausstellung zur Geschichte des Vereins im KundenCenter der Sparkasse Rastatt-Gernsbach direkt am Rastatter Marktplatz eröffnen. Verbunden war die Eröffnung mit der Übergabe einer Spende von insgesamt 2500 Euro, für die sich die Sparkasse Rastatt-Gernsbach mit der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau und der Sparkasse Bühl zusammengetan hatte. „Wir freuen uns sehr, damit Ihre wichtige Arbeit zu unterstützen“, sagte Marktdirektorin Tanja Dieck bei ihrer Begrüßung.

Die Ausstellung, die noch bis einschließlich Freitag, 2. Dezember 2022, zu sehen sein wird, präsentiert ein gutes Bild von der umfangreichen Arbeit des SKM. Dieser bietet mit zahlreichen Ehrenamtlichen sowie hauptamtlichen Kräften eine rechtliche Betreuung zu den Themen Gesundheit, Vermögen und Aufenthalt an und organisiert für ältere Menschen und Behinderte zudem den Kontakt zu Behörden. Insgesamt sind derzeit mehrere Dutzend Männer und Frauen in der Betreuung aktiv, wie Geschäftsführer Andreas Funk betont: „Der zeitliche Aufwand ist mit vier bis sechs Stunden pro Monat überschaubar“, wirbt er um weitere Unterstützer. Diese können sich in den nächsten Tagen direkt im KundenCenter der Sparkasse in Rastatt über die SKM-Arbeit informieren. „Gemeinsam sorgen wir dafür, dass Menschen in Not gestärkt werden. Dass sie ihr Recht erhalten und ihr Leben nach eigenen Wünschen und Vorstellungen gestalten können“, betont der SKM-

Vorstandsvorsitzende Norbert Zoller und dankt den drei Sparkassen für ihre wertvolle finanzielle Unterstützung.

Nach der SKM-Gründung 1997 in Rastatt und der Eintragung ins Vereinsregister ein Jahr später wurde bereits im Jahr 2000 die „Bühler Gruppe“ zum gegenseitigen Austausch gegründet. Ähnliche Gruppen gibt es seit 2001 in Rastatt und seit 2003 im Murgtal. Seit Sommer 2020 ist der SKM anerkannte Beratungsstelle für Männerarbeit bei der Aktion Mensch und hat einen Tag nach der Ausstellungseröffnung bei der Sparkasse Rastatt-Gernsbach sein Jubiläum mit rund 65 aktuell Betreuten gefeiert. „Uns ist wichtig, dass wir mit den Menschen feiern, die von unserer Arbeit profitieren“, betont Andreas Funk. Um die Arbeit auch künftig anbieten zu können freut er sich auf neue ehrenamtliche Helfer. Andreas Funk ist telefonisch unter (0 72 22) 78 65 80 oder per E-Mail unter betreuungsverein@skm-rastatt.de zu erreichen. (sb).